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Conseil d’établissement 
Le mercredi 5 octobre 2022 à 18 h 15 

au 500, rue Joseph-Demontigny 

 

Procès-verbal  
 

Présences : Jessika Morin-Néron, directrice  Moss Elmouftaquir, parent 

Catherine Brasseur, enseignante-ortho  Frédérique Dessureault, parent 

Christine Denault, parent   Chantale Savard, TSG 

  Marie-Pier Régimbald, parent  Mylène Grandmaison, enseignante 

Pascale Furoy, enseignante   

  Aichetou Touré, parent    

  Karine Frenette, parent    

   

 

Absents :  Méghanne Bertrand, TES 

Karine Rivière, orthopédagogue 

    
 

 
 

 
Sujet 

I Ap. Ad. 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 17. Il y a quorum. 
 

X    

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 22-23-01 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et secondé par Mme Grandmaison, 

d’adopter l’ordre du jour de la séance.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

  X  

3.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 16 juin 2022 

CÉ 22-23-02 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et secondé par Mme Bertrand d’adopter le 

procès-verbal de la séance du 13 avril 2022.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

  X  

4.  
Parole au public 

Aucun public 
 

X    

5.  

Mécanisme d’élection 

CÉ 22-23-03 

Mme Morin-Néron explique les rôles de présidence, vice-présidence et secrétaire 

pour le conseil d’établissement.  

Mme Denault se porte volontaire pour occuper le poste de présidente.  

Mme Régimbald se porte volontaire pour le poste de vice-présidence.  

Mme Dessureault se porte volontaire pour occuper le poste de secrétaire. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 X  

6.  
Règles du SDG 

CÉ 22-23-04 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ par courriel.  

 X  

7.  

Règles de régie interne 

CÉ 22-23-05 

Mme Morin-Néron fait la lecture des points importants. 

Les règles sont les mêmes que pour l’année 2021-2022. 

Discussion sur la modification du point 1.3 pour déterminer si une formule hybride 

 X  
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Sujet 

I Ap. Ad. 

est maintenue, tous sont d’accords de garder visioconférence et/ou présentiel 

pour les rencontres de l’année. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Frenette et SECONDÉ par Mme Savard d’approuver les 

règles de régie interne pour 2022-2023. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

8.  

Déclaration et dénonciation d’intérêts 

Mme Morin-Néron remet aux parents la déclaration à remplir qui est à remettre à 

la fin de la séance. 

 

X   

9.  

Calendrier des rencontres pour l’année 2022-2023 

CÉ-22-23-06 

IL EST PROPOSÉ par Mme Frenette et secondé par Mme Régimbald d’adopter le 

calendrier des rencontres pour l’année 2022-2023.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 X  

10.  

Calendrier des locations de salle 

CÉ-22-23-07 

Mme Morin-Néron présente le calendrier de location du gymnase. Les revenus de 

ces locations vont directement à l’école pour être réinvestis dans l’école. 

En date du 5 octobre le gymnase est loué tous les jours de la semaine à 

l’exception du samedi. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Frénette et secondé par Mme Savard d’adopter le 

calendrier de location de salle. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 X  

11.  

Formation obligatoire des nouveaux membres du CÉ 

Mme Morin-Néron informe les nouveaux membres des formations obligatoire à 

suivre. 

X    

12.  

Activités – (Dépôt séance tenante) 

CÉ-22-23-08 

Les membres du CÉ font la lecture des prévisions des activités et sorties scolaires 

pour 2022-2023. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Savard et secondé par Mme Régimbald d’approuver le 

calendrier des activités. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 X  

13.  

Campagne de financement OPP 

CÉ-22-23-09 

Les activités de financement prévues sont énumérées par Mme Morin-Néron. Un 

retour sur la soirée cinéma du 22 septembre dernier, l’événement a été un 

succès, le taux de participation était très élevé.  

IL EST PROPOSÉ par Mme Grandmaison et SECONDÉ par M. Elmouftaquir 

d’approuver les activités de financement proposées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ.  

 X  

14.  

Campagne de financement - SDG 

CÉ-22-23-10 

Mme Savard nous informe du retour de la levée de fond par vente de vêtements 

et d’accessoires à l’effigie de l’École de la Montée. Il y a également un retour 

des dîners mardi Subway et jeudi Pizza. Mme Savard demande l’accord du CÉ 

pour faire un retour des mercredi soupe chaude, elle mentionne à quel point 

c’était apprécié par les enfants, que ça apporte un sentiment de proximité 

également et que c’est un réel plaisir pour elle de prendre part dans cette 

activité. Mme Savard nous informe également au sujet de la nouvelle plateforme 

de paiement en ligne. Projet pilote disponible pour quelques écoles uniquement 

 X  
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Sujet 

I Ap. Ad. 

à ce stade-ci. C’est apprécié des parents, ça diminue les mouvements/gestion 

d’argent comptant et avec l’aide du Centre de service elle obtient des rapports 

complets et très pertinents dans l’organisation des commandes de nourriture.  

IL EST PROPOSÉ par Mme Frenette et secondé par Mme Denault d’approuver la 

campagne de financement du SDG. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

15.  
Mot de la présidente 

Mme Denault souhaite la bienvenue à tous les membres. 
X    

16.  
Mot de la direction 

*J’ai manqué ce point dans mes notes si vous désirez ajouter l’information* 
X   

17.  

Mot de la représentante de l’OPP 

Mme Denault fait le message pour la représentante. Elle mentionne que la soirée 

cinéma fût un franc succès. 

X   

18.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard mentionne qu’elle remarque du changement au niveau des 

enfants depuis le début de l’année. Avec l’ajout des maternelles 4 ans, il y a de 

l’adaptation à faire, ce sont des très petits enfants et la gestion est différente. Elle 

fait également mention qu’elle sent que les enfants sont épuisés, avec le retour à 

la normale post-covid, ils font moins d’activités de réalisation mais plus de temps 

à profiter, jouer dehors, relaxer, se libérer la tête. Sa vision pour l’année c’est 

d’être à l’écoute des enfants et de répondre à leurs besoins avant tout. 

X   

19.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Grandmaison parle des démarches qui sont déjà commencées avec les 

jeunes pour la transition vers le secondaire. Des rencontres sont prévues avec la 

direction de l’école du Versant afin de faire connaître aux enfants la 

programmation disponible (Concentration, programme régulier etc) 

Mme Furoy parle du jardin pédagogique qui reprend cette année avec 

l’implication des élèves. La vente de basilic est encore prévue. Aussi, les élèves 

feront pousser des plans pour remettre à des ainés d’un centre dans le temps des 

fêtes.  

Mme Catherine Brasseur mentionne que l’équipe des choralies ont composés 

une chanson en lien avec l’école de la Montée. Les élèves étaient invités à écrire 

des bouts de chansons, des mots qui leur rappel l’école, les étoiles, la montée 

etc. et à l’aide d’une équipe professionnelle ils ont rassemblé toutes ces idées 

pour en créer une chanson. Le 27 octobre prochain aura lieu l’enregistrement 

final. 

X   

20.  
Mot du personnel de soutien 

Absente 
X   

21.  
Mot du personnel professionnel 

Absente 
X   

22.  

Mot du représentant du comité de parents  

Mme Régimbald fait un retour sur sa récente rencontre avec le comité de 

parent. 

X    

23.  Points divers 
 X    

24.  

Levée de l’assemblée 

CÉ-22-23-11 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denault et SECONDÉ par Mme Grandmaison, de levée 

l’assemblée à 19 h 52. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 X   

Jessika Morin-Néron        Christine Denault 

Directrice          Présidente  


